

Las tardes de misterio vuelven a Petrer con juegos de detectives y el cluedo

01/02/2017



Imagen de la actividad del cluedo que se realizó el año pasado | Jesús Cruces.

La Concejalía de Juventud e Infancia de Petrer ha organizado **para los meses de febrero y marzo diferentes actividades para niños y mayores**. Por segundo año se recreará un **juego de detectives para los pequeños** durante el mes de febrero y en marzo se recreará el **tradicional cluedo**.

En febrero la actividad principal será el **juego de detectives para niños tras la buena acogida que tuvo el pasado año**, por ello, los días **10, 17 y 24 de febrero**, en horario de 17 a 20 hora, **en grupos de 10 personas por día**, los pequeños **desarrollarán su**

ingenio, creatividad y lógica para resolver un misterio. Si hubiese más demanda se repetirá esta actividad en nuevos horarios, ha indicado el edil responsable del área, Javier Martínez.

Por otro lado, en el mes de marzo se organizará de nuevo un cluedo, una actividad especial y misteriosa que **ya se realizó el pasado año y que tuvo muy buenas críticas**, por lo que se ha decidido volver a realizarla.

Las inscripciones para la actividad de los más pequeños se pueden realizar en el Casal de la Juventud, en la calle Ortega y Gasset, 26.